

PAGINA INEDITA SOBRE LA MUERTE DEL LIBERTADOR

Colaboración de:

- MONS. JAVIER PIEDRAHITA ECHEVERRI** – *Miembro de la Academia Antioqueña de Historia*
- *Miembro de la Academia Colombiana de Historia Eclesiástica*
- *Ganador del Concurso sobre la Historia de Medellín en la conmemoración de los 300 años de la Villa.*

Página inédita sobre la muerte del Libertador del cronista medellinense José Antonio Benites, escrita a pocos días de conocida la muerte de Simón Bolívar en la Provincia de Antioquia y una de las últimas del autor del Carnero y miscelánea de varias noticias antiguas y modernas de esta Villa de Medellín

El día -

El día dies, y siete de diziembre del año del Señor de mil ochocientos treinta la Parca fiera cortó el precioso ylo de la vida al Ylustre y valiente General Simon de Bolivar, Libertador y Prezidente y Dictador que fue de la República de Colombia. Falleció en una casa de campo de la ciudad y puerto de Santa Martha, asistido hasta la última hora del Ilmo Sr Obispo de aquella Diócesis que le administró los stos sacramentos; y acabó la gloriosa carrera de sus triunfos y laureles victoriosos, dando ejemplo edificatibo de su piedad religiosa, de su moral cristiana y de su amor a la libertad, a la unión social de los pueblos y al buen orden del gobierno.

Ha perdido la República un hombre inimitable y su memoria será siempre grata y onrará los fastos de la historia colombiana. - José Antonio Benites.

La casa de campo que se a citado es la quinta de Don Joaquín Mier individuo de aquel comercio nombrada de San Pedro Alejandrino. El señor obispo auxiliante fue el Ilmo Señor Doctor José María Esteves. Falleció el invicto General Bolivar de edad de quarta y siete años y dos mez. La enfermedad fue thisis tuberculosa. Nació el día veinte y ocho de octubre de mil setecientos ochenta y tres en la ciudad de Caracas. Fue hijo de Don Juan Vicente Bolivar y de Doña Maria de la Concepción Palacios, tiene dos hermanas que son Doña Juana mujer del General Soublet y Doña Maria Antonia soltera y un hermano difunto nombrado Juan Vicente que tuvo tres hijos nombrados Juana y Fernando y Felicia. Fue casado en Madrid con Doña Theresa de Toro y no dejó subseccion.

Viajó por la España, por la Francia y su corthe de Pariz, por la Inglaterra y su corthe de Londres por la Italia y Roma donde paseó hasta el Monte Abentino y trató y comunicó a los mejores sabios y militares de la Europa.